



3 Pièces

160 m²

Réf. VM1817

12 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieux 3 PIECES, entièrement rénové et décoré avec des finitions luxueuses, situé au centre de Monte-Carlo, à deux pas du Casino dans un immeuble de standing très recherché avec conciergerie 24H/24/7 jours. D'une surface totale de 160 M2, il se compose de : hall d'entrée, un séjour sur loggia avec une vue époustouflante, une salle à manger sur loggia, une chambre de Maître sur loggia avec salle de douches complète et dressing Madame et Monsieur, placards, une cuisine équipée avec balcon de service (buanderie), toilettes invités. Il jouit d'une magnifique vue panoramique sur la mer, le ...

Spacious 3 ROOMS, entirely renovated and decorated with luxurious finishes, located in the center of Monte Carlo, a few steps from the Casino in a very sought after luxury building with concierge 24H/24/7 days. With a total surface of 160 M2, it is composed of: entrance hall, a living room on loggia with a breathtaking view, a dining room on loggia, a master bedroom on loggia with complete shower room and dressing room Mrs. and Mr., cupboards, a fully equipped kitchen with service balcony (laundry room), guest toilets. It enjoys a magnificent panoramic view on the sea, the Casino and the ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com